

SEPTIEMBRE DE 2025:

Gobierno pone fecha a la Estrategia del litio

El vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, dijo ayer en el seminario de Clapes, que el objetivo del Gobierno es que entre julio y agosto se entreguen los contratos de operación de litio a privados y que en septiembre, la Estrategia Nacional del Litio esté totalmente operativa.

Benavente reveló que ayer se inició la consulta indígena en San Pedro de Atacama, en dos comunidades, y también destacó la aparición de proyectos de litio en Argentina, asegurando que ese mineral podría ser refinado en Chile, donde BYD y Tsingshan construirán fábricas de baterías de litio.

Ante la mayor competencia en este mercado, la directora de estudios de Vantaz, Daniela Desormeaux, destacó que la calidad de los yacimientos es mucho mayor en Chile que en Argentina. El académico de la Universidad Católica Gustavo Lagos coincidió en ese diagnóstico, pero advirtió que ese indicador podría verse afectado con la adopción de la extracción directa de litio.